

L'heure du bilan de l'Initiative océane



Cette opération de développement durable était aussi soutenue par la communauté de communes. /PHOTO AUDE PEPIN

Après le passage à l'action sur le terrain, l'heure du bilan pour Aude Pepin à l'origine de la première Initiative océane en Balagne. L'opération a mobilisé une quinzaine de personnes sur la plage de Calvi et suscité bien des curiosités. Tous ensemble, ils ont collecté des lingettes, des emballages, et bon nombre de mégots. Exception faite de quelques débris de verre, aucun débris vraiment dangereux ne figurait dans les poubelles. Au fi-

nal, l'organisatrice, même avec des effectifs réduits, reste positive pour ce coup d'essai. Elle aimerait d'ailleurs reproduire l'initiative dès l'été prochain, voire transformer celle-ci en rendez-vous annuel en Balagne. Elle souhaiterait aussi encourager tous ceux qui, comme elle, aimeraient organiser une de ces initiatives en partenariat avec l'association Surf rider, surtout car cela est à la portée de tous.

LESLIE MARY